



Exposición de motivos

En el año 1991 participé en el curso de formación de la primera promoción de lo que hoy es «Bomberos de Asturias», ocupándome de tres asignaturas. Al año siguiente comencé a preparar a opositores a bombero y no paré hasta hoy. También he impartido cursos a aspirantes a coordinadores de emergencia del 112 y a quienes deseaban sacarse el título de «Consejero de seguridad del transporte de mercancías peligrosas».

En el año 2001 publiqué el primer volumen de «Preguntas y Soluciones Técnicas para Bomberos». Este libro se componía de 400 ítemes de selección múltiple cuyas respuestas iba comentando, a fin de dar un repaso a los conceptos básicos –y algunos no tan básicos– de la lucha contra incendios. Estos comentarios explicativos iban aderezados con pinceladas de Historia y alguna que otra anécdota, lo que volvía el libro bastante ameno.

El segundo volumen salió en el año 2004 y, al igual que el anterior, tuvo una muy buena acogida, pues me vi obligado a ir sacando una edición tras otra, hasta que el paso del tiempo hizo que se fuesen quedando obsoletos en algunos aspectos, pues las normativas van cambiando y el conocimiento humano no para de renovarse. También mi propia evolución me hizo ver que algunas explicaciones no resultaban tan clarificadoras como yo mismo había supuesto en un principio, ni tampoco la redacción era tan brillante, por lo que llegó un momento en que decidí escribirlos de nuevo.

En la redacción de este nuevo libro he puesto una gran ilusión y empeño, deseando por encima de todo que a vosotros los lectores, bomberos y aspirantes, os resulte entretenido, os parezca un trabajo bien hecho y sobremanera útil.